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REQUERIMENTO N.º  166 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal de Assistência Social para que informe a esta Casa de Leis, se existe 

desconto da cobrança de energia para alguma camada social da população. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal informação se faz necessária, pois é do meu conhecimento que 

alguns dos benefícios que o Governo Federal concede à população de baixa renda, 

como o Bolsa Família, ajuda aos portadores de algumas doenças, dão aos cidadãos 

descontos na conta de energia elétrica e muitos que se aí se encaixam, não sabem 

desse benefício. 

Para que possamos ter ciência dessa situação, faz-se necessária 

esta informação, pois se o cidadão não souber de mais esse benefício, esta Casa, 

juntamente, com a Secretaria de Assistência Social, poderá informá-los, e fazer com 

que eles tenham também essa ajuda no orçamento doméstico, o que fará grande 

diferença. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 30 de setembro de 2019 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária realizada em 1º de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de outubro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 


